

Artikel vom 14.03.2023

Ehrungen

CSU-Ortsverband würdigt treue Mitglieder



Sie freuen sich über das Engagement: Josef Popp, Eva Feuerer, CSU-Kreisvorsitzender Dr. Harald Schwartz, Alfons Weigert, Mathias Huger und Peter Braun (v. l.).

Die breite Basis und die starke Verwurzelung vor Ort ist die große Stärke der CSU.

In einer Zeit der Krisen und wirtschaftlichen Unsicherheiten sind demokratische Parteien und ihre Ortsverbände unabdingbar - so auch der CSU-Ortsverband in Schmidmühlen.

Diesen würdigte der CSU-Kreisvorsitzende und Landtagsabgeordnete Dr. Harald Schwartz bei der Mitgliederversammlung.

Er hob die Bedeutung der politischen Basisarbeit hervor, zu der vor allem die Ehrenamtlichen gehören. Hier kann der Ortsverband auf viele engagierte und langjährige Mitglieder bauen, die bei der jüngsten Versammlung geehrt wurden.

So auch Alfons Weigert, ein Urgestein der CSU. Er gehört dem Ortsverband seit 60 Jahren an. Der

Ehrenbürger war Gründungsvorsitzender, gehörte dem Marktrat zwölf und dem Kreistag zehn Jahre an.

Für 55 Jahre wurde Herbert Schürlein und der ehemalige Ortsvorsitzende Alfons Eichhammer für 30 Jahre geehrt.

Stellvertretender Ortsvorsitzender und Bürgermeister Peter Braun dankte ihnen für die langjährige Treue.